

BAB VI

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan uji coba produk yang diajukan mengenai pengembangan LKPD berbasis *liveworksheet* pada pembelajaran Etika Profesi di SMKN 2 Kota Madiun dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Pengembangan LKPD berbasis *liveworksheet* berbasis digital sangat berpengaruh bagi siswa, dikarenakan pada saat ini pendidikan sekarang menggunakan berbagai macam alat elektronik. LKPD basis *liveworksheet* mempunyai kemenarikan teruntuk siswa dimana pada LKPD tersebut siswa dapat langsung melihat nilai, dan gambar yang menarik bagi siswa.
2. Kelayakan LKPD digital sudah disetujui oleh ahli bahasa, ahli media, dan juga ahli yang validasi LKPD digital mendapatkan persentase sudah layak diuji cobakan pada siswa. Setelah serangkaian penilaian dilakukan oleh ahli LKPD dan ahli materi produk, situs *liveworksheets* membantu dalam pengembangan LKPD. Ditentukan bahwa implementasinya sangat layak.
3. Pengembangan LKPD yang membantu web *liveworksheets* didapati mampu menumbuhkan motivasi minat siswa belajar. Adanya suatu perbedaan yang signifikan dalam motivasi minat belajar siswa sebelum dan sesudah ujicoba LKPD.

B. Keunggulan Pengembangan

Pada pengembangan LKPD digital berbasis *liveworksheet* pada pembelajaran Etika Profesi tergolong masih memiliki keunggulan yang mampu membantu semua guru untuk membagikan

nilai terhadap siswa dikarenakan pada LKPD digital berbasis *livewroksheet* ini guru dapat langsung memberikan jawaban yang benar pada LKPD tersebut. Oleh karena itu, pengembangan LKPD berbasis *livewroksheet* ini sangat memudahkan dan menguntungkan bagi guru dan peserta didik.

C. Keterbatasan Pengembangan

Pada pengembangan LKPD digital berbasis *livewroksheet* pada pembelajaran Etika Profesi tergolong masih memiliki keterbatasan yaitu pada Bahasa yang digunakan terbilang masih kurang sesuai dengan apa yang diinginkan oleh guru dan lainnya. Dalam ringkasan materi juga masih kurang dalam memasukkan materi yang digunakan pada LKPD berbasis *livewroskheet* tersebut.

D. Saran

Berikut adalah rekomendasi peneliti mengenai pengembangan (LKPD) Lembar Kerja Peserta Didik:

1. Bagi guru Etika Profesi, LKPD basis *Liveworksheet* dapat menambah referensi guna melaksanakan pembelajaran Etika Profesi.
2. Bagi peserta didik, mampu dimanfaatkan untuk sumber proses belajar yang mudah di fahami dan lebih menarik dalam mengerjakan tugas saat pembelajaran Etika Profesi.
3. Bagi peneliti berikutnya, mampu menerapkan penelitian yang setara dengan menggunakan bahan materi yang jauh lebih luas dan beragam dalam pendidikan lain dan menggabungkan melalui media dan aplikasi yang juga menarik.